

## ABSTRAK

**Ezzam Mhd. Nur:** *Peran Pemerintah Daerah Dalam Pengembangan Ekowisata Silokek Geopark (Study Deskriptif di Nagari Silokek Kecamatan Sijunjung Kabupaten Sijunjung Provinsi Sumatera Barat)*

Pariwisata merupakan sektor yang ikut berperan penting dalam usaha peningkatan pendapatan. Indonesia merupakan negara yang memiliki keindahan alam dan keanekaragaman budaya, sehingga perlu adanya peningkatan sektor pariwisata. Hal ini dikarenakan pariwisata merupakan sektor yang dianggap menguntungkan dan sangat berpotensi untuk dikembangkan sebagai salah satu aset yang di gunakan sebagai sumber yang menghasilkan bagi Bangsa dan Negara.

Tujuan dari penelitian ini adalah 1). Mengetahui peran pemerintah daerah dalam pengembangan ekowisata Silokek Geopark kecamatan Sijunjung, kabupaten Sijunjung, 2.) Mengetahui bagaimana proses pengembangan ekowisata Silokek Geopark kecamatan Sijunjung, kabupaten Sijunjung yang dilakukan oleh pemerintah daerah, 3.) Untuk mengetahui manfaat dari pengembangan ekowisata Silokek Geopark kecamatan Sijunjung, kabupaten Sijunjung yang telah dilakukan oleh pemerintah daerah.

Penelitian ini menggunakan teori peran menurut menurut (Syamsir, 2014:86) Seorang pengembang masyarakat mempunyai tugas utama, yaitu mengembangkan kapasitas pelaku masyarakat agar mampu mengorganisir dan menentukan secara mandiri terhadap upaya-upaya yang diperlukan dalam kehidupan yang dijalaninya.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metodologi penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik yang digunakan dalam pengumpulan data untuk penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Karena teknik ini digunakan untuk menggali sumber data yang direkam seperti peristiwa, tempat dan gambar dan sebagai sumber apabila informasi yang didapatkan dirasa kurang memuaskan.

Hasil dari penelitian yang dapat diambil adalah program pengembangan pariwisata di Geopark Silokek yang dilakukan oleh DISPARPORA merupakan bentuk upaya untuk melestarikan, memberdayakan dan memanfaatkan potensi yang ada dikawasan Geopark Silokek. program pengembangan pariwisata yang dilakukan oleh DISPARPORA sudah baik akan tetapi dampak pelaksanaan program ditemukan bahwa tujuan dari pengembangan kawasan pariwisata yaitu peningkatan ekonomi masyarakat berdasarkan pernyataan dari masyarakat dan keadaan nyata belum sesuai target.

**Kata Kunci:** Peran, Pemerintah Daerah, Pengembangan, Ekowisata Silokek Geopark.